

*Críspulo Cabezas es actor y músico*

**1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?**

Necesaria. No es posible la democracia si todos los ciudadanos de la misma no son iguales en todos los aspectos... La monarquía es antidemocrática

**2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?**

Un rey que se va de safari cuando su pueblo está sumido en la mayor crisis tras la guerra civil, un Urdangarín que nos roba a manos llenas, una infanta que le ayuda y un rey que les encubre y salva a su hija de las manos de la justicia, un niño de 9 años que juega con armas de fuego, un príncipe cuya única obligación era servir a la corona y se casa con una "plebeya", un rey impuesto por franco para continuar su régimen y que todos los esfuerzos que ha hecho en su vida son para disfrazar el régimen de democracia, un rey cuya cara dura ya no se esconde detrás de la careta de "campechano"...Sobran los motivos.

Para que dejen de reírse de nosotros: 28S jaque al rey.



18H MANIFESTACIÓN  
MONCLOA-PLAZA DE ORIENTE

19H CONCENTRACIÓN  
PLAZA DE ORIENTE